
 

GOBIERNO PREPARA PLAN PREVENTIVO ANTE EVENTUAL CAÍDA EN LA PRODUCCIÓN DE GAS 

‐El Ministerio de Energía y  la  Intendencia anunciaron adoptar medidas preventivas y ordenar el consumo 

regional  de  gas  si  la  ocurrencia  de  alguna  contingencia  tuviera  lugar  este  invierno  en  la  Región  de 

Magallanes. 

‐Tanto el intendente Mauricio Peña y Lillo como el subsecretario de la cartera, Sergio del Campo aseguraron 

la prioridad del suministro residencial para la zona. 

Punta Arenas, 9 de abril de 2013.‐ En vistas de  la preocupación que tiene el Gobierno por  la situación de 

abastecimiento  de  gas  en  la  Región  de  Magallanes,  es  que  arribó  este  martes  a  Punta  Arenas,  el 

subsecretario de Energía, Sergio del Campo, invitación que le cursó el intendente Mauricio Peña y Lillo con 

el objeto de analizar  las medidas preventivas que se buscan  llevar a cabo ante una eventual contingencia 

durante este invierno en torno a la producción de gas que pudiere afectar a la zona. 

Al respecto, tanto la autoridad nacional como regional fueron enfáticos en afirmar que la prioridad dentro 

de este plan, será privilegiar el suministro residencial, por lo que se procederá estableciendo un orden de 

prelación para  su  consumo mediante una  resolución que  tomaría próximamente  la Superintendencia de 

Electricidad y Combustibles (SEC). 

“Frente a la declinación de la producción del gas de Magallanes tenemos que tomar algunas resoluciones y 

ello tiene que ver con privilegiar el consumo residencial, es decir, no poner en riesgo el consumo de energía 

de  los magallánicos ni su calefacción, ni del precio de  la energía, es decir, ninguna de esas cosas se van a 

modificar  y  eso  es  lo  que  hemos  venido  a  asegurarle  el  intendente  y  la  región”,  remarcó  Del  Campo, 

agregando  además  que  el  jefe  regional  le manifestó  la  importancia  de  incorporar  en  esta  prioridad  al 

transporte público, los pequeños y medianos empresarios y edificios públicos. 

Junto con ello, resaltó que el trabajo que está realizando el Gobierno apunta, asimismo, al largo plazo, con 

el estudio de otras alternativas como  la biomasa o eólica,  las cuales, a su  juicio, “podrían perfectamente 

abastecer  la  demanda  de  energía  de  la  Región  de Magallanes”.  De  esta  forma  es  que  señaló,  debían 

primero  hacerse  cambios  regulatorios  desde  el Ministerio  que  permitan  que  esas  energías  renovables 

formen parte de la matriz energética de la región. 

En la misma línea el intendente Peña y Lillo enfatizó que “lo que puedo señalar con todo énfasis, es que el 

abastecimiento  del  gas  residencial  domiciliario  está  absolutamente  asegurado,  es  decir,  la  primera 

prioridad la tienen el tema domiciliario. Lo que estamos haciendo ahora es ver un orden de prelación de tal 

manera de que haya el menos efecto posible, siempre haciendo hincapié en que pensamos que no va ser 

necesario llegar a una situación como ésa, pero sí tenemos que estar prevenidos para aquello”. 

Para  sociabilizar  estas medidas,  en  tanto,  en  horas  de  la  tarde,  las  autoridades  se  reunieron  con  15 

empresarios del sector  industrial de Magallanes a quienes dieron a conocer  la estrategia de corto y  largo 

plazo  para  solucionar  el  problema  energético  en Magallanes;  e  instarlos,  al  igual  que  el  llamado  que 

hicieron a la población, al ahorro de energía de manera de hacer más eficiente el consumo en los hogares, 

empresas y edificios públicos. 


